

PORCINS : Les cours restent bas

28/09/2018



Élevage

Comme pour la viande bovine, les fortes chaleurs de l'été n'ont pas favorisé la consommation. Au premier semestre, la production est en hausse de 3,2 % par rapport à 2017. De plus, la concurrence est vive en Europe. La balance commerciale française reste déficitaire de 11 000 tonnes équivalent carcasses. Les prix sont bas. A 1,38 €/kg en moyenne mensuelle sur juin et juillet, les cours sont en baisse de 22 cts par rapport à la moyenne des 5 dernières années.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/porcins%2%A0-les-cours-restent-bas/>